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 Sehr geehrte Eltern,  

liebe Schülerinnen und Schüler, 

 

gemeinsam müssen wir uns vor Corona schützen! 

 

Derzeit kommen viele Personen aus dem 

Urlaub zurück. Einige haben Urlaub in Risikogebieten 

gemacht.  

 

Was ist ein Risikogebiet? 

In einem Risikogebiet sind sind viele Personen an Corona 

erkrankt.  

 

Risikogebiete sind zum Beispiel: 

USA, Rumänien (mehrere Städte), Bulgarien, Türkei (bis auf 

wenige Ausnahmen), Kosovo, Albanien, Serbien und Teile 

Spaniens. Es gibt noch weitere Länder. 

 

Die vollständige Liste finden Sie im Internet: 

https://www.rki.de/DE/Content/InfAZ/N/Neuartiges_Coronavirus/Risikogebiete_n

eu.html 

 

Worauf ist jetzt zu achten? 

 

a. Wenn Sie aktuell keinen Urlaub gemacht haben, dann 

kann das Kind normal in die Schule gehen.  

 

b. Wenn Sie im Urlaub waren, aber in keinem Risikogebiet, 

kann das Kind auch nochmal in die Schule gehen. 

 

c. Haben Sie in einem Risikogebiet Urlaub gemacht,  

sind aber bis zum 12. August wieder in Deutschland 

zurück gewesen? Wenn Sie nicht krank sind, müssen 

Sie auch keinen Test machen. 

https://www.rki.de/DE/Content/InfAZ/N/Neuartiges_Coronavirus/Risikogebiete_neu.html
https://www.rki.de/DE/Content/InfAZ/N/Neuartiges_Coronavirus/Risikogebiete_neu.html
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 Allerdings: 

d. Sie waren in einem Risikogebiet im Urlaub und sind 

nach dem 12. August nach Deutschland zurück 

gekommen? Dann müssen Sie zu Hause bleiben (in 

Quarantäne) und sich testen lassen. Das ist Ihre Pflicht. 

Dieser Test ist für Sie kostenlos.  

 

Das bedeutet: Das Kind darf erst in die Schule, wenn 

der Test bestätigt, dass das Kind gesund ist. 

Solange Sie auf das Testergebnis warten, müssen Sie 

und alle, die mit Ihnen im Urlaub waren, zu Hause 

bleiben.  

 

Sie müssen auch dem Gesundheitsamt Bescheid 

geben, dass Sie Urlaub in einem Risikogebiet gemacht 

haben.  

Buchen Sie den Test online unter: 

https://www.kvn.de/coronatest.html. 

 

Denken Sie daran, Ihr Kind zu entschuldigen. 

 

Bitte geben Sie als Eltern die Erklärung ab, die Ihr Kind der 

Klassenleitung übergeben soll. 

In der Erklärung versichern Sie, dass Ihr Kind gesund ist. 

Wenn Sie angeben, dass Sie in einem Risikogebiet waren, 

darf die Schule diese Information an das Gesundheitsamt 

weitergeben. 

 

Kontaktdaten: 

Das Gesundheitsamt (für Stadt und Landkreis Göttingen) 

Telefon: 0551 / 400-4802 

Erreichbarkeit: 08:00 Uhr bis 18:00 Uhr  
Email: gesundheitsamt@goettingen.de  

 

https://www.kvn.de/coronatest.html
mailto:gesundheitsamt@goettingen.de

